

Opteven se développe en Allemagne avec l'acquisition de Multipart et élargit son activité Retail

Le groupe français Opteven, spécialiste des services automobiles et leader européen de la garantie panne mécanique, annonce l'acquisition de l'entreprise allemande Multipart*, acteur reconnu sur le marché allemand des garanties automobiles. Cette acquisition marque une nouvelle étape dans la stratégie de croissance européenne d'Opteven, qui vise à étendre son périmètre en Allemagne aux distributeurs indépendants.

Présent sur le territoire allemand grâce à un partenariat commercial mené avec un constructeur, Opteven élargit désormais son activité de garantie panne mécanique auprès des distributeurs indépendants. Cette démarche s'inscrit dans la stratégie du groupe, qui vise à proposer des offres de garantie panne mécanique à tous les professionnels de la vente de véhicule d'occasion, constructeurs, distributeurs et autres opérateurs de service. Avec l'acquisition de Multipart, Opteven renforce ainsi sa position sur le marché allemand en doublant ses effectifs dans le pays.

Fondée par Waldemar Dixa en 1985 et basée à Ringsheim, Multipart est un acteur reconnu de la garantie en Allemagne, depuis près de 40 ans, avec 60 000 contrats vendus par an. Opérant sur l'ensemble du territoire allemand et possédant une activité en Suisse et en Autriche, l'entreprise a su se forger une solide réputation grâce à des produits innovants et un service clientèle de qualité.

Une période de transition et de passation entre le fondateur de Multipart et les équipes d'Opteven a déjà été initiée pour assurer une intégration progressive des équipes et une continuité des opérations.

« L'expansion à l'échelle européenne est essentielle dans la stratégie d'Opteven. L'acquisition de Multipart nous permet de renforcer notre présence en Allemagne, le premier marché européen de la vente de véhicules d'occasion et de poursuivre notre croissance en répondant à tous les besoins de nos clients. Nous sommes enthousiastes à l'idée d'intégrer les équipes de Multipart. », confie **Jean-Matthieu Biseau, Président d'Opteven**

Avec cette acquisition, Opteven renforce ainsi sa position sur le marché européen des garanties automobiles et confirme son engagement à offrir des solutions adaptées aux besoins des professionnels de l'auto, et des conducteurs.

*L'acquisition de Multipart englobe MultiPart Garantie AG, (Allemagne), ainsi que ses sociétés filiales Multipart Garantie AG, (Suisse) et Multipart Automobil-Service GmbH (Autriche).

À propos d'Opteven

Basé en région lyonnaise, Opteven est un groupe mixte de services et d'assurance, expert depuis 30 ans des garanties et services adaptés à la mobilité. Leader de la garantie panne mécanique en Europe, il développe des offres sur-mesure en phase avec chaque marché. Opteven est également un des principaux intervenants sur le marché de l'assistance en France. Parmi les métiers couverts par Opteven : l'assistance, la garantie panne mécanique, les contrats d'entretien, d'autres services (conciergerie etc.). Attachée à proposer des contrats de qualité et adaptés aux besoins de tous ses clients, l'entreprise compte 3 millions de bénéficiaires en assistance et couvre 1,8 million de véhicules à travers toute l'Europe. Fort de ses 1 000 collaborateurs, Opteven est implanté en France, au Royaume-Uni, en Italie, Espagne, et en Allemagne. En 2023, Opteven a réalisé un chiffre d'affaires de 298 millions d'euros.

Plus d'informations : <https://group.opteven.com/>